

Mitteilung

im: **Verkehrsplanungs- und Umweltausschuss**

Betreff: Passivhaus-Ausstellung

Bezug: -

Anlagen: - Bezeichnung: -

Die Verwaltung teilt mit:

Der Landkreis Tübingen, die Agentur für Klimaschutz, die Große Kreisstadt Stadt Rottenburg am Neckar und die Universitätsstadt Tübingen präsentieren in einer gemeinsamen Aktion eine informative und anschauliche Ausstellung über Passivhäuser.

Die Ausstellung „**PASSIV HAUS - energiesparend bauen und sanieren**“ wird vom 18. Juni bis zum 10. Juli 2009 auf der Galerie im Landratsamt Tübingen, Wilhelm-Keil-Str. 50 zeigen, dass Passivhäuser weder exotisch, noch exklusive Einzelanfertigen sind, sondern schlicht dem Stand der Energietechnik entsprechen.

Die Ausstellungseröffnung erfolgt am 18. Juni 2009 ab 18:30 Uhr durch Herrn Landrat Joachim Walter. Die Ausstellung ist während der üblichen Öffnungszeiten des Landratsamtes zu besichtigen.

Parallel zur Ausstellung wird ein attraktives Veranstaltungsprogramm geboten mit zahlreichen Veranstaltungen, Vorträgen und Führungen. Besonders interessant dürfte der Vortrags- und Podiumsdiskussionsabend am 16. Juli 2009 im Sparkassen – Carré in Tübingen werden.

Moderiert vom Geschäftsführer der Agentur für Klimaschutz diskutieren Passivhaus-Experten das Thema: **Ist Passivhaus-Standard im Bestand möglich und wirtschaftlich ?** Mit von der Partie sind Dr. Berthold Kaufmann vom Passivhaus-Institut Dr. Feist/ Darmstadt, Prof. Dr. Wolfgang Stahl vom Büro für Sonnenenergie Freiburg, Dipl.-Ing. Olaf Hildebrandt von EBÖK Tübingen und Dipl.-Ing. Joachim Eble, Architekt, Tübingen.

Vom 14. Juli 2009 bis zum 23. Juli 2009 ist die Ausstellung dann im Rathaus in Rottenburg am Neckar zu sehen.